



ROZONES

Lemus, Alfaro y las nuevas inversiones

Con muy buenos resultados, nos comentan, los gobernadores entrante y saliente en Jalisco, **Pablo Lemus** y **Enrique Alfaro** cerraron ayer una gira que realizaron juntos en Silicon Valley, donde dejaron un mensaje de continuidad y estabilidad a inversionistas del sector de la alta tecnología. El mejor indicador del objetivo alcanzado es el dato de la inversión lograda: 890 millones de dólares; y el de creación de empleos: 11 mil 500 plazas para 2025. Fueron dos días durante los cuales fortalecieron la colaboración con empresas como Sanmina, Jabil e Intel, algo que sirvió para que Lemus destacara la visión de convertir a Jalisco en el nuevo California de México, punto posterior al de ser el Silicon Valley mexicano. Mientras Alfaro ha subrayado el que por primera vez en la historia un gobernador constitucional y un gobernador electo trabajen juntos para proyectar certeza. En su sexenio logró, de acuerdo con datos oficiales, 2 mil 750 millones de dólares en inversión y más de 40 mil empleos.

Buenas señales en Acapulco

Y será nuevamente el empuje del sector turístico de Acapulco, nos comentan, punta de lanza en la recuperación del puerto, luego de los impactos de los huracanes Otis y John. Viene a cuento lo anterior porque ayer el gobierno de **Evelyn Salgado** y los hoteleros mandaron el mensaje de que caminan en la misma dirección, la de recuperar y mantener al destino en el top. Y es que el secretario de Turismo de Guerrero, **Simón Quiñones**, se informó, realizó un recorrido para constatar la renovación de la infraestructura hotelera. Estuvo en el Hotel Fiesta Americana, donde el gerente general del mismo, informó que para finales de este mes se reabrirán nueve pisos del inmueble, ofertando alrededor de 170 habitaciones. "No sólo nos reconstruimos, nos renovamos y nos actualizamos", expresó. Quiñones Orozco, se ha comentado, ya también estuvo para el mismo propósito en hoteles Amares, Hotsson y Banyan Tree. Ahí el dato.

Operativo correcto

Y fue la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, a cargo de **Pablo Vázquez**, la que el jueves pasado con motivo de las rodadas masivas que realizan motociclistas en diversos puntos de la capital, aplicó un dispositivo de seguridad, vialidad y acompañamiento. Gracias a lo anterior, nos comentan, se revisaron 531 motocicletas, de las cuales 416 fueron llevadas al corralón, además de tres vehículos y se detuvo a 18 personas por incumplir el Reglamento de Tránsito. Y es que la dependencia, se ha informado, desplegó a 348 efectivos, acompañados de 55 unidades oficiales, 11 motopatruillas, siete grúas y dos remolques, quienes estuvieron al pendiente de la seguridad de los asistentes, transeúntes y conductores. La acción de las fuerzas policiacas, nos hacen ver, además de meter orden en las dichas rodadas, ha mandado de manera temprana y conveniente, el mensaje de que ninguna acción de ese tipo, por muy masiva que pueda llegar a ser, podrá transgredir los derechos de terceros.



El vehículo y la impronta

Y es la reforma que modifica la estructura del Gobierno federal la que ayer mandó la Presidenta **Claudia Sheinbaum** a la Cámara de Diputados. Se trata de una iniciativa con la que se crean las secretarías de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación y la de las Mujeres, la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, y que convierte a la de la Función Pública en Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno. Otros cambios que contempla son que la Secretaría de Salud esté al frente de la estrategia para el abasto de medicamentos; que las funciones de inteligencia sean reforzadas en Seguridad y Protección Ciudadana, además de que amplía las facultades de la Secretaría de la Infraestructura, Comunicaciones y Transportes. En total, nos comentan, se propone modificar 28 artículos de la Ley Orgánica de la Administración Pública. Es de esperar, nos comentan, que la reforma sea aprobada en breve, pues el Gobierno ya necesita contar con el nuevo vehículo con el que habrá de transitar el sexenio, pero que también da cuenta de la impronta en lo administrativo de la Presidenta de la República. Pendientes.

Le recuerdan desafuero pendiente

Y luego del choque que protagonizaron el jueves los senadores del PRI, **Alejandro Moreno**, y de Morena, **Gerardo Fernández Noroña**, fue éste último el que no se quedó con las ganas de mandar un mensaje relacionado con los temas de justicia que rondan al dirigente nacional del PRI. "El desafuero de Alejandro Moreno está solicitado, ¿eh? Está en lista de los 512, está en la lista. Porque lo solicitó en su momento la Fiscalía de Campeche, si mal no recuerdo", dijo Noroña en una transmisión en vivo de las que el legislador regularmente realiza. Diversos fragmentos de ésta se difundieron ayer en las benditas redes, entre ellos uno más en el que apunta: "tiene que desahogarlo (ese desafuero) la Cámara de Diputados. Está entre los pendientes y francamente yo creo que deberían hacerlo". Nos dicen que el dicho si hubiera sido en otra circunstancia habría quedado como parte de la calentura del momento. Pero como la correlación de fuerzas políticas ha cambiado, en una de éstas significa algo más. Uf.

Concentración en la Corte

Con la novedad de que, en las últimas horas, se empezó a difundir una convocatoria para que trabajadores del Poder Judicial, jueces, magistrados, integrantes de barras de abogados estudiantes de derecho y sociedad en general se concentren masivamente frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el próximo martes 5 de noviembre, con la idea de respaldar a los ministros que ese día habrán de empezar a desahogar diversas impugnaciones de la reforma al Poder Judicial. En particular, se ha informado, se debatirá el proyecto que elaboró el ministro **Juan Luis Alcántara Carrancá**, y que ha estado generando controversia, al plantear la invalidación de la elección de jueces y magistrados y dejar viva la de ministros. La convocatoria, hecha originalmente por la Jufed en las últimas horas, está siendo replicada por distintas agrupaciones estudiantiles y de la sociedad civil. El caso es que ese día estará teniendo muchos más reflectores que de costumbre. Las palabras de cada ministro se estarán pulsando al momento por quienes defienden la reforma pero también por quienes la rechazan. Pendientes.